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No hace falta decirlo demasiado, lo que se necesita es que lo entiendas.

Veamos el fondo de las cosas. ¿Qué es el cristianismo? Un complejo de 
culpa que se basa en el pretexto de que eres responsable de todo lo malo y 
perverso que le ha sucedido al mundo. Que eres la causa de literalmente 
toda la porquería del mundo, hasta el punto de que incluso "Dios" (que es 
judío) tuvo que descender y dar a su propio "Hijo" para que pudieras ser 
salvado,  en  un  guión  de  película  montado  directamente  desde  el  cielo. 
Según ellos, así de retrasado eres. Necesitas practicar el "Arrepentimiento", 
que consiste en abrir tu alma a los judíos, obedecer y servir a un dios que 
de otro modo sería "omnipotente", alejarte del pagano Satanás a toda costa 

https://web.archive.org/web/20170722122326/http:/josministries.prophpbb.com/topic16305.html#p81065


y dar todo tu trabajo duramente ganado en forma de "Caridad" al "Hermano 
Shekelstein"  en  tu  iglesia  local.  Entonces,  si  serviste  a  los  judíos  lo 
suficiente, *PODRÍA* ser elegible para cantar himnos eternamente a un dios 
egopático y celoso en el cielo. Pero, oh, espera, la Biblia por sí misma dice 
que ustedes, los goyims, nunca entrarán al cielo, porque son perros en la 
carne.

¡No importa, goy! Sigue intentándolo. Tal vez si produces mucho para los 
judíos serás un buen Shabat y terminarás entre los 2800 esclavos elegidos 
de  los  judíos  en  el  Imperio  Mesiánico  de  "Dios".  Quien,  siendo 
todopoderoso, no ha logrado eliminar a Satanás, que de otra manera "le 
serviría", durante miles de años. Satanás, por cierto, existía incluso antes de 
"dios", y era adorado por todo el planeta, en nuestra "impiedad".

Tiene sentido. Todo.

Necesitas arrepentirte ante los judíos, para que los judíos te rectifiquen por 
los  pecados,  problemas  y  asuntos  que  ellos  mismos  descubrieron  que 
tienes. Porque eres un ganado y un retrasado mental.  Ahora haz de los 
judíos tu dios para que puedan salvarte de los problemas que descubrieron 
que tienes. No olvides luchar para entrar en el cielo judío, en el que, de 
todos modos, solo estarán 144.000 judíos elegidos. No cuestiones a "dios" 
porque eres demasiado tonto para entenderlo.

La  culpa  no  es  más  que  una  emoción  que  los  judíos  imponen  a  la 
humanidad  para  abrirla  al  parasitismo.  Esta  debilidad  no  es  más  que 
echarte  la  culpa  a  ti  mismo  por  cosas  que  nunca  has  cometido.  Si  se 
promueve  algún  parásito  en  la  naturaleza,  este  sería  el  sentimiento  de 
elección, solo superado por el  amor.  ¿Por qué los judíos quieren amor? 
Porque el "amor" es un principio de atracción que trabaja para sintetizar los 
opuestos en la naturaleza. Puede unir a lo masculino y lo femenino y hacer 
que sucedan cosas asombrosas,  pero mal  ubicado puede materializar  la 
destrucción de uno y el amor por su muerte. ¿Qué es la misericordia? La 



emoción que el parásito judío provoca al ser humano que lo ha descubierto 
como lo que es y quiere eliminarlo de su cuerpo.

Debido  al  miedo  que  ha  producido  la  servidumbre,  la  víctima  está 
preocupada y teme que la eliminación del parásito le haga daño, lo que 
lamentablemente puede ser el caso en algunos sentidos. Pero vale más la 
pena intentarlo que dejar que la infección se produzca hasta que mueras, 
¿no es así? En realidad, puedes lograr vivir  libre de parásitos,  en alma, 
mente y cuerpo, y llegar a un estado nuevo y elevado. Pero...Pero el judío 
dijo...No trates de ir por encima del trono de dios (judíos) como Satanás, 
porque serás aplastado.

Mientras tanto, en el Cielo, hay un video grabado sobre lo que sucede allí:

https://youtu.be/WXLi_8Pr_PE 

¿No os da vergüenza a todos vosotros, goyims? ¿Por qué no permitís que 
los santos judíos os conviertan en esclavos, os parasiten y os maten? ¿Por 
qué queréis seguir teniendo una maldita "Alma", incluso después de que el 
rabino Schneerson dijera que vuestra Alma es sólo un alma animal hecha 
de las "Esferas Satánicas"? ¿Por qué?

¿Sois unos bastardos inmorales? Sí, eso es lo que sois. No tenéis ninguna 
moral cristiana en vosotros. Ahora bien, ¿cómo diablos conseguirá el judío 
condenaros eternamente, goyim? Supongo que mediante la ley marital o el 
poder militar o algo así. Bueno, al menos ese es el plan deseado. De lo 
contrario, los judíos simplemente perderán la guerra contra los "goyim" y se 
darán por vencidos.

En serio, todos estos programas tienen la misma raíz.

https://youtu.be/WXLi_8Pr_PE


Todo  esto  se  basa  en  cualquier  pseudoteoría  basada  en  la  culpa.  Oh, 
necesitas algunos parásitos en tu vida,  los judíos también son humanos 
porque tienen una cabeza,  dos  manos  y  dos  piernas,  espera  que  haya 
esperanza  de  que  cambien,  etc.  Esto  nunca  sucede.  ¿Qué  queda?  Tu 
sangre todavía está siendo bebida en una copa por ellos. Todavía eres un 
esclavo.  Estos mensajes que mantienen a los judíos vivos y en marcha 
están por todo el sistema; matrimonios mixtos, necesitas un marido como 
Joker  para  torturarte  a  diario,  amor  por  la  criminalidad,  al  diablo  con la 
espiritualidad porque es para tontos, adoración al judío en el palo, espera 
falsos salvadores, etc.

En este caso, no tenemos amor, misericordia ni nada de eso. Tenemos un 
deseo enmascarado detrás de todo esto de promover la vida de un virus 
vivo que está destinado a eliminarnos. Esto es amor a la muerte, y este es 
el núcleo de la enseñanza cristiana. Ama tu propia muerte. De esa manera, 
todo lo que es mortal para ti, incluidos los gusanos, los virus, los esclavistas 
y los judíos, se beneficiarán. Así que los judíos están en una alianza impía 
con todas estas criaturas y fuerzas en contra de ustedes.

Por supuesto, otras escorias inútiles del planeta se agrupan bajo su bandera 
para  obtener  golosinas  gratis,  explotación  gratis  y  muerte  gratis.  Por 
supuesto,  como  no  hay  honor  entre  ladrones,  al  final  los  exterminarán 
también y tendrán su propio "reino judío" y su propio camino. Pero a quién 
le importa, de todos modos estamos en la ciudad de los excrementos. Así 
que disfruten de su taza de excrementos judíos.

Ahora bien, la culpa, el amor y la misericordia son emociones normales. 
Como  todas  las  emociones  normales,  pueden  ser  mal  dirigidas  de  las 
formas  más  malvadas  y  extrañas  jamás  imaginables.  Pueden,  como 
cualquier otra fuerza, volverse mórbidas y mortales, o fuera de lugar.

Para explicar cómo ven los judíos sus emociones, nunca tienen sentido para 
ellos como seres vivos legítimos que surgen de ustedes. Para ellos y su 



colmena  alienígena,  ustedes  son  un  animal.  Sus  emociones  son  vistas 
como impulsos  y  reacciones  automáticas  a  estímulos  y  eso  es  todo.  Al 
utilizar  estos,  que  son  automáticos,  como  un  espasmo  animal,  quieren 
forzarte, someterte y convertirte en una criatura inferior. El clímax de esto es 
cuando te convierten en una criatura con apariencia de cyborg, con una 
sonrisa de pastel y sin alma. Entonces los judíos ofrecen dos caminos. O te 
conviertes  en  una  máquina  calculadora  estúpida  como  la  inteligencia 
artificial  enemiga,  o  en  cambio  te  conviertes  en  una  criatura 
emocionalmente sin ley que simplemente vive como un animal en una jaula.

Solo presta atención a lo artificial que es el enemigo. Mira sus programas, 
por  ejemplo.  Sonríen  falsamente  cuando  giran  el  botón  verde,  lloran 
falsamente cuando giran el botón rojo. Aprieto este botón y los goyim lloran, 
aprieto este botón y los goyim se ríen, etc. Literalmente ven a la humanidad 
como ganado.  Los goyim van a tener  hambre,  por  lo  que necesitan ser 
alimentados,  o  se  enfadan.  En  esto  se  basa  toda  su  existencia  sobre 
nosotros y su "religión". Cómo controlar y fomentar la goyimificación de los 
ya convertidos en goyim. La animalización adicional de la humanidad. La 
destrucción total de la civilización hasta el punto de que sea posible que los 
judíos se conviertan en sus amos.

Satán  ofrece  la  tercera  solución,  que  conduce  a  lo  Divino.  Para  darse 
cuenta  de  la  Verdad  que  se  esconde  tras  el  corazón  y  la  existencia, 
sublimarse de la manera más elevada y alcanzar la forma más elevada de 
autoelevación  y  libertad:  la  iluminación.  Por  supuesto,  Satanás  es 
despreciado por esta matriz carcelaria judía, y con razón.

El  método principal  del  judío es volverse USTED MISMO contra USTED 
MISMO. No ejercen el poder directamente cuando no lo tienen. Es por eso 
que su fe y glorificaciones, dinero y creencias son necesarias para que ellos 
lo  conquisten.  Ejercen el  poder  que no tienen al  volver  su propio poder 
contra usted. Esto ha estado sucediendo durante siglos, hasta el punto de 
que ahora los judíos tienen mucho poder en forma de dinero acumulado, 



posiciones, lugares en la sociedad e incluso su propio estado de bandidos. 
Los gentiles construyeron todas estas cosas bajo su influencia y hechizos.

La mentalidad judía es que dejemos que los goyim destruyan su propia 
suerte y su propio ser. Ellos te ponen en el auto de carreras, pero ellos han 
hecho la pista en la que correrás. Ellos tienen el combustible. También han 
cortado tus frenos. Sin embargo, eres tú quien va a estrellarse, y este es 
todo el  truco aquí.  De esa manera,  te culpas a ti  mismo por cosas que 
nunca hiciste.  En lugar  de que tu  odio  se dirija  hacia  la  causa de este 
percance, se dirige hacia ti mismo, dejándote aún más incapaz de lidiar con 
la causa del  problema. No sólo eso,  sino que luego los judíos vienen a 
salvarte del problema que han causado, y tú los elevas a la posición de ser 
salvadores. De esa manera, no sólo estás desmoralizado y debilitado todo 
el tiempo, sino que ellos pueden usarte como un animal fiel para construir 
su planeta prisión judío. Todo esto se puede hacer de la manera más sutil.

Causan  degeneración  espiritual,  prometen  salvación  espiritual.  Causan 
destrucción financiera, te dan un préstamo con un alto interés. Destruyen tu 
país,  quieren ser reelegidos para "salvarlo".  Durante todo el  tiempo eres 
sólo  un observador  pasivo  fuera  del  juego.  Los  judíos  juegan todo este 
juego por ti. Ya que la base de todo esto es convencerte de tu propia falta 
de valor, y de cómo realmente no puedes hacer nada. Te esclavizan desde 
DENTRO.  Esto  más  tarde  se  manifiesta  en  condiciones  como  la  edad 
oscura. El exterior llega sólo más tarde.

Por eso hay que odiar a los judíos, hay que sacudirse de encima toda la 
culpa que han causado y hay que tener cero piedad con ellos. Ésa es su 
tabla de salvación. Son sólo parásitos que se han desarrollado a un nivel 
inferior  al  de  una  garrapata  o  una  pulga.  Como  dijo  Hitler,  lo  que  el 
cristianismo crea a un nivel metafísico, el comunismo lo materializa a un 
nivel físico. Uno se convierte primero en esclavo en su mente y luego, se 
convierte en esclavo físicamente.



Ahora, vayamos a cualquier otro asunto. Tomemos el tema "racial" contra 
los blancos. Los blancos han esclavizado a cualquiera (como lo han hecho 
todas las demás personas del mundo de todos modos, y los judíos todavía 
lo  hacen  hoy)  y  porque  son  fuertes,  deben  ser  culpables.  Siéntanse 
culpables por su existencia biológica y amen a todas las demás razas más 
que a ustedes mismos. Dénles golosinas gratis, háganlos iguales a ustedes 
e incluso destrúyanse a ustedes mismos en el proceso. No les des lo que 
obviamente se merecen, que puede ser nada, en cambio, ten "misericordia" 
con ellos y actúa como un idiota, esperando que mejoren. ¿Qué queda? Tú 
mueres, ellos saquean, ellos se divierten, ellos se elevan, tú te degradas y 
mueres de una vez por todas. Ese es el producto de esta relación.

Siempre  es  la  misma  pseudoética,  falsa,  culpable.  Los  judíos  crean 
construcciones mentales en las que eres un inútil, un tonto, y luego te las 
imponen.  Estas  no  tienen  nada  que  ver  con  la  jerarquía  racial,  ni  con 
acciones reales en tu nombre que podrían convertirte en una persona digna 
de culpa o algo por el estilo. Solo tonterías judías hechas para complejizar 
tu alma y matarte lentamente en tu propio estanque de odio hacia ti mismo 
que te ahoga.

Ahora  bien,  el  amor  tiene  una lógica  detrás.  El  amor  es  una  fuerza  de 
atracción. Está destinado a unir  las cosas en una unión. Puede ser una 
buena unión, y es por eso que existe lo oculto, AMOR BAJO VOLUNTAD. 
Sólo  el  amor  bajo  VOLUNTAD,  dirigido  en  una  dirección  positiva  y 
CONSCIENTE es divino. De lo contrario, es sólo un impulso primario de 
conexión, no diferente de cualquier otro objeto en el universo que se siente 
atraído por cualquier otro objeto o animal.

La culpa también tiene una lógica detrás. La culpa sirve para que alguien 
sepa en qué está haciendo algo mal o en qué aspectos su comportamiento 
va  en  contra  de  la  manera  natural  de  progresar.  Por  eso,  por  ejemplo, 
muchas  personas  se  sienten  culpables  cuando  no  siguen  su  naturaleza 
sexual.  Por  supuesto,  como  cualquier  otra  cosa,  todo  esto  puede  ser 
manipulado y volverse impuro, ya que las emociones son fuerzas naturales. 



A menos que se sublimen, pueden llevar a la tumba, a la locura o, en el 
mejor de los casos, a una existencia muy improductiva e infeliz. Deben ser 
refinadas.

Luego, tenemos la Misericordia. La Misericordia es una emoción natural en 
el sentido de que nosotros, las criaturas civilizadas, estamos ordenados por 
naturaleza a tener en alta estima la vida en el planeta. La Misericordia debe 
ser aplicable en las situaciones en que se merece y en los temas en que da 
resultado. Cuando no encaja, la Misericordia resulta mortal. La Misericordia 
es algo muy necesario cuando uno tiene que lidiar con situaciones como las 
malas acciones o los errores. No se mata a un hijo si se hace algo muy 
malo,  porque  no  es  natural  hacerlo.  Sin  embargo,  esto  se  dirigió 
erróneamente a los judíos, que son parásitos naturales, y miren a dónde 
nos ha llevado esto.

Por supuesto, los judíos, con su propaganda de "todos iguales", han puesto 
a la persona que recibe "misericordia" en las narices de la persona que la 
otorga. No sólo eso, sino que matan a la persona que otorga la misericordia. 
Un  ejemplo  flagrante  es  la  (((crisis  de  inmigración))  europea.  La 
"misericordia" mal utilizada, como en este caso, es mortal. La misericordia 
es para tu propia gente, para aquellos que están haciendo el bien y para 
aquellos  que  potencialmente  pueden  traer  el  bien  de  una  manera 
certificada. No para los judíos, sus lacayos que quieren cosas gratis y otros 
que son literalmente un peso para todo.

Básicamente, ni siquiera los europeos tomaron una decisión como esta. La 
elección  equivocada  se  produjo  antes.  Dejaron  que  los  judíos  los 
gobernaran, pero, por otra parte, los judíos lo hicieron mediante el engaño. 
Así que la gente es la principal víctima. Así que este es el resultado de 
cientos de años de sometimiento y no sucedió ayer. Podemos llamar a la 
gente responsable que conoce la Verdad, o que sabe que existe la Verdad y 
no se molesta en investigar. Estas personas son excrementos del planeta, y 
la culpa y la automutilación es lo mínimo que merecen por el terror y la 
negatividad que nos cuesta su ignorancia.



En definitiva,  estamos  tratando  con  un  parásito  universal  en  una  forma 
avanzada. Es un parásito que actúa, como un virus, desde dentro de las 
propias células, de los propios pensamientos, y se programa a uno mismo 
contra uno mismo.

La próxima vez que seas víctima de esta porquería, piensa un momento. 
¿Es real? ¿Es decente pensar de esa manera? ¿Realmente hiciste algo? Si 
no es así, entonces simplemente elimina el maldito parásito y vuélvete más 
fuerte.
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